



## Theater soll Grundschüler für Missbrauch sensibilisieren

Mit finanzieller Unterstützung des Vereins „Menschen gegen Kindesmissbrauch“ aus Mülheim haben die Dritt- und Viertklässler der Gudrun-Pausewang-Schule drei Vorführungen der theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück zum Thema „Mein Körper gehört mir“ erleben können. Altersgerecht wurden Themen und Beispiele des sexuellen Kindesmissbrauchs im szenischen Spiel veranschaulicht, gleichzeitig wurden dem Schülern Hilfsmöglichkeiten aufgezeigt.

RZ 27.2.17